
５月１０日（木）、運営協議会委員の授業参観後、ＣＳ室において、令和５年度第１

回学校運営協議会を開催しました。主な内容は、以下のとおりです。

○委員への委嘱状交付

○学校運営協議会規則についての説明

○会長・副会長の選出

○協議

・学校経営方針等の説明（コミュニティ・スクール含む）とそれについての意見

及び承認

・学校関係者評価についての説明

・意見交換「創立１５０周年記念事業について」

・意見交換「令和５年度渡瀬地区防災訓練について」

○連絡

・令和５年度の学校運営協議会及び主な学校行事開催予定

【学校運営協議会委員】

役 職 氏 名 職 名 等

会 長 家富 秀和 元区長協議会長

副会長 赤坂 一郎 生産指導員

委 員 宮田 一郎 区長協議会長

委 員 青木 雄哉 第九小学校ＰＴＡ会長

委 員 小島 康志 ボランティア 地域コーディネーター

委 員 飯塚 秀芳 主任児童委員

委 員 飯塚 茂 元区長協議会長 北栄会元会長

委 員 小林 秀夫 第一中学校長

委 員 酒井 宏子 渡瀬保育園長

委 員 青木 伸行 渡瀬公民館長

委 員 新島 邦彦 第九小学校長

委 員 酒井 一好 コミュニティ・スクール ディレクター

今年度もボランティア関係で、お世話になります。

授業支援や校外学習安全引率、学校行事支援等で、ボランティアの方が必要になり

ましたら、その都度「たより」で、募集をしていきます。

より多くの方々のご協力をよろしくお願いします。
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○学校長あいさつ

今年度の九小は全校生徒１６３名で、落ち着いている。そして、今年度より放課後子

ども教室が始まる。市内のこれまでの教室は、七小・十小で開催しているが、すべて公

民館が会場となっている。九小は公民館と離れているので、九小の教室や体育館、校庭

で行う予定である。見守り隊や読み聞かせのボランティアの方の協力を得て、月１回で

年間１０回の開催を予定している。今後、学校運営協議会委員のみなさまのご協力をお

願いしたい。

○学校全般について

委員Ａ：先生の負担が大きい。削減できる部分があるのではないか。市教育委員会との

連携が必要ではないのか。

校 長：九小は、児童数が少ないので、教員も少ない。その中でやらなければならない

ことは、決まっている。一人何役もこなせなければならない状況である。今後、

市教育委員会の指導を仰ぎながら検討する。

委員Ｂ：学校・地域・家庭との連携が必要ではないのか。

委員Ｃ：ここ何年間、見守り隊を続けているが、あいさつができており子どもの成長を

感じる。あいさつができる子は成長できると思う。ただ、中学生になった子ど

もを見て、表情が暗く、心配な子がいる。家庭の事情により、子どもに負担が

かかってしまっているのではないか。そのような時は、保護者への教育支援が

必要なのではないか。学校は楽しい所で、教える所ではなく、学ぶ所だと思う。

○創立１５０周年記念事業について

委員Ｄ：記念に残るものがいいのではないか。

委員Ｅ：記念講演会を開催したらどうか。

委員Ｆ：四季を通じてドローンを飛ばして、撮影したらどうか。

委員Ｃ：九小の歴史を感じさせる事業を開催してはどうか。

委員Ｇ：保育園も参加できたらよい。

校 長：第２回の学校運営協議会では、子どもと一緒に熟議を行う予定である。それま

でに考えてきてほしい。

○令和５年度渡瀬地区防災訓練について

ＣＳＤ：１０月２１日（土）、九小校庭で開催する予定。学校公開事業として開催する

ので、みなさまのご協力をお願いしたい。


